

令和4年度 梅が丘自治会 秋のイベント 「いも煮+」開催報告

11月23日(祝)に「IMONI+<いも煮プラス>」はコロナ感染拡大及び雨天のためメインのいも煮及び梅和会主催の輪投げの開催を取り止めた上で、規模を縮小し「IMON- (いも煮マイナス)」としてY・ume プラザに会場を移し開催しました。

子ども会主催の「おもちゃとくじのおみせ」を中心に、自治会・防災部主催の「防災備蓄品配布」、自治会・総務主催の「飲み物販売(ラムネ、スポーツドリンク)」を12時～15時の3時間で開催し、その間、多くの子供たちが集まってくれ楽しい時間を一緒に過ごせました。コロナ禍の時節柄、会場への入場は人数制限した上で一方通行として感染リスクに配慮したことで、雨の中、屋外で入場待ちいただきましたが、皆さまのご協力により大きな混乱もなく、円滑に開催できたことに感謝します。

参加してくれた子どもたちもマスク着用、検温消毒を励行。ご来場の皆さん、スタッフの皆さん、ご協力ありがとうございました！！



雨にもかかわらず開場前からたくさん集まってくれました。入場制限を実施したことで寒中にもかかわらず外でお待ちいただくことになりました。室内はコロナ対策の検温、手指の消毒の啓発及び実施し万全を期しました。

子ども会主催の本日メインのイベント「おもちゃとくじのおみせ」開店前から多くの子供たちが集まってくれました。参加してくれた子どもたちもしっかりマスク着用、検温消毒を励行。協力ありがとうございました！！



自治会・総務主催の「のみもの販売」、ラムネは子供たちに大好評。10本まとめて買ってくれる方もおり、計76本を販売しました！

自治会・防災部主催「備蓄食の持ち帰り」。自治会の備蓄食の詰め合わせセットを配布、名付けて「防災福袋」。おかげさまで準備した福袋は全て配布できました。